

INFORME PROFESIONAL DE CECOVA

## Los enfermeros piden a Llobart volver a las condiciones retributivas de 2010

**Han presentado el balance del impacto del RD 8/2010**

Actualizado el Martes, 08 de enero de 2013, a las 16:44

**Redacción. Valencia**

El Consejo de Enfermería de la Comunidad Valenciana (Cecova) y los Colegios de Enfermería de Alicante, Valencia y Castellón han emplazado a la Generalitat a adoptar medidas para restituir las condiciones profesionales y económicas de los enfermeros de la Comunidad Valenciana. Cevoca asegura que desde 2010 hasta la actualidad, la pérdida retributiva que están sufriendo supera el 30 por ciento.



José Antonio Ávila, presidente de Cecova.

Esta reclamación está incluida en el apartado de conclusiones y valoraciones de un nuevo informe profesional, el octavo, confeccionado por la Organización Colegial de Enfermería de la Comunidad Valenciana, titulado 'Cronología de los recortes sufridos por las enfermeras valencianas desde mayo de 2010 hasta diciembre de 2012', que realiza un estudio detallado cronológico de todas las normas y decisiones adoptadas por los ejecutivos central y autonómico.

En concreto, se recoge datos desde mayo de 2010 con la aprobación del real decreto-ley 8/2010 "que rebajó el sueldo de los empleados públicos por primera vez en España", hasta "la última agresión a las retribuciones de las enfermeras de la Agencia Valenciana" de Salud (AVS) y de otras administraciones públicas con la suspensión de la paga extraordinaria de diciembre de

2012, según ha informado el Cecova en un comunicado. El presidente del Cecova, José Antonio Ávila, ha explicado que "han transcurrido algo más de dos años entre una medida y otra, durante los cuales el colectivo de Enfermería de la Comunidad Valenciana ha soportado sucesivas y continuas mermas en sus condiciones laborales, profesionales, sociales y retributivas por parte tanto del Gobierno de la Nación, de un signo político y de otro, así como a instancias del Consejo de la Generalitat Valenciana".

Además, Ávila ha señalado que en la reciente reunión mantenida con el consejero de Sanidad, Manuel Llobart, la Organización Colegial de Enfermería demandó que 2013 "no suponga más recortes económicos en el colectivo de Enfermería, sino que, al contrario, se avance en sentido inverso para ir compensando paulatinamente la pérdida de poder adquisitivo". En este sentido, el presidente del Cecova apuesta por la unión de todos los representantes del colectivo enfermero "para devolver a Enfermería las condiciones laborales, profesionales, sociales y retributivas anteriores a las medidas de ajuste".